## Trabajo de verano para la recuperación septiembre 2º ESO de castellano.

Este curso, además de pruebas extraordinarias de septiembre para poder recuperar las asignaturas suspendidas en junio, el alumno debe realizar unas actividades que le servirán para reforzar los contenidos realizados durante el curso y de los que se examinará en septiembre. Este trabajo es uno de los factores que se tendrá en cuenta para decidir la calificación extraordinaria.

Para que la familia pueda ayudar al alumno en la realización de las actividades durante este verano, estos son **los pasos a seguir** que les recomendamos.

- Adquisición del cuaderno de actividades:

Andrés Mínguez y Consuelo de la Rubia. *Refuerzo y recuperación Lengua 2*. *Ed Casals*. ISBN 9788421836620

(Consta de resúmenes sobre los aspectos de contenido tratados en clase para que el alumno pueda repasar lo trabajado y para que sirva de orientación a los padres o a cualquier otra persona que los ayude. También incluye ejercicios y correcciones. Además contiene lecturas, ejercicios de comprensión y trabajo de la ortografía que resultarán amenos y muy útiles).

- Se deben realizar todos los ejercicios de ortografía y léxico para mejorar madurar esos dos aspectos y todos los de gramática porque es el grueso del contenido del curso.
- Distribución de las actividades a lo largo de los días que el alumno tenga libres para no cargar unos días más que otros con excesivo trabajo.
- El alumno deberá leer, en primer lugar, la parte previa de explicaciones, intentando entender y retener los contenidos esenciales (ya vistos durante el curso).
- Solamente después de realizar el paso anterior, el alumno hará los ejercicios que se correspondan con el tema en cuestión.
- Sería conveniente, y de gran ayuda para el alumno que, un adulto (por ejemplo los padres) dispusiera de unos minutos de tiempo para corregir las actividades realizadas y, a la vez, repasar el contenido trabajado. El cuaderno dispone de apartado de correcciones que solo se debería utilizar cuando las actividades hayan sido resueltas y en compañía del adulto. Además deben marcarse en diferente color (rojo) los errores, cosa que ayuda a prestarles más atención cuando estudien para la prueba de septiembre.
- Estudio de los contenidos básicos y repaso final de los ejercicios, un tiempo antes de la prueba de septiembre.
- El día de la prueba se debe entregar el trabajo realizado y corregido.